HUGHES, Jonathan (Reino Unido)

Empleo actual y/o cargo/posición:

Jonathan es Director de Conservación en el Scottish Wildlife Trust, una de las 47 oenegés de este tipo que se ocupan de la vida silvestre en el Reino Unido, las cuales forman en conjunto una las organizaciones no gubernamentales de conservación más grandes de Europa. La función de Jonathan es la de liderar el departamento de casi 80 empleados que se ocupan de proyectos de conservación, proyectos de educación, gestión de reservas de la naturaleza y campañas. Jonathan también tiene un papel líder en el desarrollo de la estrategia y el monitoreo del desempeño de la organización.

Experiencia en campos de interés para la UICN:

En 2009, Jonathan fue co-fundador del **Programa de turberas** del Comité Nacional de la UICN del Reino Unido, un proyecto de tres años y £500.000 de presupuesto que ha logrado exitosamente aumentar el perfil de la conservación de las turberas con los decisores y promovió proyectos de restauración sobre el terreno. El programa también ha tenido éxito en promover la importancia de los humedales ricos en carbono en el nivel mundial, tanto en el Convenio sobre la Diversidad Biológica como en la CMNUCC.

Además de su interés en la conservación de humedales, Jonathan fue asesor sobre bosques nativos de la Comisión Forestal de Inglaterra y aportaría al Consejo de la UICN un profundo conocimiento sobre **gestión de bosques** y gobernanza. También tiene un conocimiento de especialista en asuntos de **sostenibilidad urbana** desde una perspectiva del diseño urbano como también ecológica. En este campo, ha sido designado recientemente por los ministros del gobierno en el consejo de la agencia gubernamental Arquitectura y Diseño de Escocia.

Jonathan es autor de varios trabajos, informes sobre políticas, informes parlamentarios y artículos de prensa y aparece asiduamente en radio y televisión. Sus contribuciones más recientes son muy pertinentes para el programa mundial de la UICN, e incluyen trabajos sobre **conservación basada en los ecosistemas**, **renovables marinas** y **soluciones basadas en la naturaleza** para el cambio climático (disponibles en el sitio web de la CGE).

Jonathan sigue siendo un dedicado y experimentado **botanista**, **ornitólogo** y **entomólogo** de terreno, y sale al campo siempre que se le presenta la oportunidad.

Calificaciones pertinentes para ser Consejero Regional

Jonathan cuenta con probados antecedentes en lo relativo a procesos de **gobernanza** y estructuras que brinden **cohesión** y aseguren la **colaboración** dentro de complejas organizaciones con membresía, ello como miembro del Consejo del Scottish Environment Link, un órgano paraguas bajo el que están más de 30 organizaciones ambientalistas. También es un miembro activo del **Comité Nacional de la UICN del Reino Unido** y de la **Comisión de Gestión de Ecosistemas.** Además, Jonathan aporta la experiencia de trabajar con una gama de organizaciones e instituciones de la UE a través de su papel de representante para los **asuntos europeos** en el Scottish Environment Link (un Miembro de la UICN).

Una de las idoneidades clave de Jonathan es la de ser capaz de llenar la brecha entre ciencia, políticas y prácticas, y de traducir las ideas en **acción de conservación** real. Posee un historial de **generar colaboraciones** fuera del mundo de la conservación para generalizar el interés por la biodiversidad en otros sectores, particularmente dentro de las industrias de la construcción y el desarrollo.

Otra fortaleza clave de Jonathan es su excepcional idoneidad para la **planificación estratégica** desarrollada durante más de 20 años de trabajo en gran parte en puestos sénior en el tercer sector, como funcionario gubernamental y en el gobierno local. Durante este tiempo, ha llegado a ser un **comunicador** ambiental políticamente astuto, con extensas redes de influyentes contactos en el gobierno, la esfera parlamentaria y los medios de comunicación.

Jonathan es un apasionado de la misión de la UICN desde el nivel local al mundial. También aportará frescura, dinamismo y un compromiso sin falla para representar los intereses de los Miembros de la UICN en el Consejo.